

Ressort: Lokales

## Baden-Württembergs Umweltminister will Dämmvorgaben verschärfen

Berlin, 04.01.2015, 08:43 Uhr

**GDN** - Baden-Württembergs Umweltminister Franz Untersteller (Grüne) fordert, die Energiesparvorschriften für sanierungsbedürftige Häuser zu verschärfen. "Wenn wir unsere Klimaschutzziele erfüllen wollen, dann müssen wir an den Gebäudebestand ran", so Untersteller gegenüber dem Nachrichtenmagazin "Der Spiegel".

"Eine Haussanierung rechnet sich natürlich nicht von heute auf morgen." Hausbesitzer und Mieter müssten "eine mittelfristige Perspektive haben". Untersteller, der am 1. Januar den Vorsitz der Umweltministerkonferenz der Länder und des Bundes übernommen hat, plant eine Gesetzesnovelle, nach der in Baden-Württemberg modernisierte Heizungsanlagen künftig mit mindestens 15 Prozent erneuerbarer Energie befeuert werden müssen. Wer das nicht schafft, muss alternativ die Isolierung seines Hauses verbessern. Kritiker werfen Untersteller vor, sein Plan laufe faktisch auf eine Dämmpflicht für Hausbesitzer hinaus.

### Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-47320/baden-wuerttembergs-umweltminister-will-daemmvorgaben-verschaerfen.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)